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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
es hat den Anschein, als haben in der jüngeren Vergangenheit in verschiedenen Stadtteilen 
Magdeburgs Delikte des Einbruchs und des Einbruchdiebstahls zugenommen. Professionell 
organisierte Kriminalität schädigt Bürger. 
Unter Berücksichtigung der Zuständigkeiten bitte ich um die schriftliche Beantwortung 
meiner Fragen: 
 
1. Ist es zutreffend, dass seit Jahresbeginn die Anzahl der Einbrüche in Magdeburg 

zugenommen hat? 
2. Wie begleitet die Landeshauptstadt präventive Maßnahmen, um das Sicherheitsbedürfnis 

seiner Bürger zu unterstützten? 
3. Gibt es Erkenntnisse, ob und wie die Bürger derartige Angebote bspw. der 

Kriminalpolizei oder der Qualitätsgemeinschaft „Das sichere Haus“ annehmen? 
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